

Lunes 30 de julio de 2018

Reforma Ven cerca acuerdo en tema automotriz de TLC

José Díaz Briseño / Corresponsal Los negociadores de México y Estados Unidos que participan en las pláticas de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) están cerca de un acuerdo, apuntó este lunes un reporte del sitio estadounidense Politico. "Estados Unidos y México están en las etapas finales de alcanzar un acuerdo en la sección de las reglas de origen del TLC, según dos fuentes cercanas a las pláticas", señala el reporte sin proveer más detalles. P.C. TLCAN, industria automotriz Incumplen petroleras por refinación

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (30 julio 2018).- Darren Woods, Ben van Beurden y Mike Wirth, tres de los ejecutivos petroleros más poderosos del mundo, forjaron su reputación manejando eficientemente los estrechos márgenes de las refinerías de sus empresas. Exxon Mobil Corp, Royal Dutch Shell Plc y Chevron Corp, las compañías que lideran, no cumplieron sus estimaciones de ganancias debido a problemas con sus unidades de refinación, o "downstream". En un momento en que empresas dedicadas exclusivamente a la refinación como Phillips 66 y Valero Energy Corp se han convertido en las estrellas de la temporada de ganancias, las grandes petroleras integradas están luchando para cumplir con estimaciones optimistas basadas en gran medida en los crecientes precios del crudo. P.C. sector energético, sector empresarial, refinación, inversión Sobrepassa SHCP gasto en asuntos globales

Belén Rodríguez Para mantener vínculos con Organismos Internacionales (OI) durante los dos últimos años, la Secretaría de Hacienda gastó tres veces más de lo presupuestado. El sobregasto de la dependencia en 2016 y 2017, a través de la Unidad de Asuntos Internacionales de Hacienda, suma 4 mil 664 millones de pesos, según datos de la Cuenta Pública, lo que supone que en conjunto en esos dos años el gasto ejercido fue 2.9 veces mayor al presupuestado. Durante 2017, el presupuesto aprobado al inicio de año fue de 735 millones de pesos, pero la dependencia gastó 3 mil 341 millones, 3.5 veces más que su presupuesto. P.C. SHCP, finanzas públicas, organismos internacionales Destaca... la informalidad

Verónica Gascón Cd. de México (30 julio 2018).- El nivel de informalidad en México cerrará la presente Administración en 57 por ciento de la población ocupada, lo cual está por arriba de la tasa promedio en América Latina. Datos de la Organización Internacional del Trabajo señalan que el promedio de informalidad en la región es de 47 por ciento, diez puntos porcentuales menos que la tasa que se registra en el país. Entre los factores que conllevan a situación están un bajo crecimiento económico y la prevalencia de micro empresas sobre las de tamaño medio o grande, explicó José Manuel Salazar, director de la oficina regional de la OIT para América Latina y el Caribe. P.C. OIT, economía informal, empleo, América Latina Advierten brecha en rendimientos de maíz

Frida Andrade Cd. de México (30 julio 2018).- En el noroeste del País se obtienen casi 12 toneladas por hectárea de maíz, casi nueve veces más de lo que se obtiene en el sur, por lo que es una brecha complicada de vencer, aseguran especialistas. Por ejemplo, el año pasado en Oaxaca, donde el grano es básico en la alimentación tradicional, apenas se registró un rendimiento de 1.3 toneladas por hectárea en el cultivo sembrado bajo temporal, de acuerdo con el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP). En este estado, 88 por ciento de la producción depende de lluvia y no de un sistema de riego, según datos del SIAP. P.C. agricultura, maíz, producción Afecta cambio climático a campo mexicano

Frida Andrade Cd. de México (30 julio 2018).- Los efectos del cambio climático han traído consecuencias en el campo mexicano. El 74 por ciento de las unidades de producción reportan pérdidas de cosecha o animales por causas climáticas, de acuerdo con la Encuesta Nacional Agropecuaria (ENA) 2017 elaborada por el Inegi. Una unidad de producción se define como una unidad económica conformada por uno o más terrenos dentro de un mismo municipio, en donde por lo menos en uno de ellos se desarrollan actividades agropecuarias o forestales, pero bajo el control de una misma administración. P.C. INEGI, ENA, cambio climático, sector agropecuario El Economista Estados Unidos invertirá 113 millones de dólares en Asia para economía digital, energía e infraestructura AP El gobierno estadounidense anunció el lunes iniciativas de inversión por 113 millones de dólares en Asia enfocados en economía digital, energía e infraestructura. En comentarios durante un foro de la Cámara Estadounidense de Comercio, el titular del Departamento de Estado, Mike Pompeo, dijo que las inversiones representan el compromiso de Estados Unidos en la región y la dedicación a promover la independencia ahí. El anuncio se conoce mientras escalan los temores de una guerra comercial frontal entre Estados Unidos y China por el tema de los aranceles a las importaciones. P.C. Estados Unidos, Asia economía digital, inversión Peso débil aniquila ganancias de Pemex en enero-junio Karol García A pesar de que gracias al incremento del precio del petróleo, Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo mayores ingresos durante el primer semestre del año, volvió a reportar una situación de pérdida neta al cierre del periodo de 49,861 millones de pesos, en contraste con la utilidad de 120,715 millones de pesos obtenida en el mismo lapso del año pasado. De enero a junio, la estatal alcanzó una cifra récord histórica en ingresos: de 833,570 millones de pesos, superior incluso a ejercicios como el 2012 en que durante la primera mitad del año reportó 816,243 millones de pesos, cuando el precio internacional del petróleo superaba los 100 dólares por barril. P.C. Pemex, sector energético Se atisba solución en reglas de origen y cláusula sunset: CCE Lilia González Entre México y Estados Unidos se vislumbra una solución en el capítulo de reglas de origen del sector automotriz, encaminada a quitar de la negociación la propuesta estadounidense de poner caducidad al TLCAN (cláusula sunset), lo que da confianza y certidumbre a las inversiones de la industria automotriz, factor clave que conllevaría a alcanzar un acuerdo en principio en agosto, afirmó Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). P.C. TLCAN, industria automotriz, reglas de origen Proteccionismo pone en riesgo disponibilidad de alimentos: Sagarpa Notimex El secretario de Agricultura, Baltazar Hinojosa Ochoa, manifestó su preocupación por las medidas proteccionistas impuestas por algunas de las principales economías mundiales, toda vez que éstas ponen en peligro la disponibilidad amplia de alimentos básicos a precios razonables para los consumidores. Durante la plenaria de la Reunión de Ministros de Agricultura del G-20, celebrada en Buenos Aires, Argentina, el titular de

la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) señaló que con el trabajo conjunto y los compromisos asumidos se pueden abatir esas barreras. P.C. Sagarpa, alimentos, proteccionismo Recortes a impuestos costarán 1.5 billones de dólares en una década AFP La reforma fiscal de Donald Trump, que recortó a inicios de año los impuestos de las empresas, debilitó la Inversión Extranjera Directa (IED) en todo el mundo en el primer trimestre del 2018, debido a una repatriación masiva de las ganancias por parte de grupos estadounidenses, indicó la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico en un reporte. Las inversiones extranjeras directas cayeron de 242,000 millones de dólares en el último trimestre del 2017 hasta 136,000 millones durante los tres primeros meses de este año, señaló un estudio de la OCDE. P.C. OCDE, Estados Unidos, política fiscal, impuestos Economía de Estados Unidos crece 4.1% en el segundo trimestre Reuters La economía de Estados Unidos creció en el segundo trimestre a su ritmo más veloz en casi cuatro años debido a que los consumidores aumentaron el gasto y los agricultores apresuraron envíos de soja a China para evitar aranceles comerciales antes de que entren en vigor, a comienzos de julio. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico La Jornada Por concluirse renegociación de TLCAN con México: Ross Dpa Washington. El secretario de Comercio de Estados Unidos, Wilbur Ross, manifestó hoy que la renegociación de TLCAN está cerca de concluirse. Ross indicó que las conversaciones han avanzado mucho, especialmente con México, aunque no se pronunció sobre Canadá, el tercer socio en el tratado de libre comercio de América del Norte (TLCAN por sus siglas en español). P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Más de 2 millones de beneficiados con créditos de financiera rural Israel Rodríguez Ciudad de México. El director general de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND), Enrique Martínez y Morales informó que en el primer semestre de 2018 se han colocado en el país alrededor de 34.3 mil millones de pesos en créditos, lo que equivale a un crecimiento de 3.9 por ciento, con relación al año pasado. Asimismo, dijo que entre enero y junio de este año se han acercado a la Financiera Nacional de Desarrollo, 28 mil 35 nuevos clientes que cuentan ya con créditos para capitalizar sus negocios. P.C. sistema financiero, sector rural Gran Bretaña busca "precauciones" para un Brexit sin acuerdo Reuters Londres. Gran Bretaña establecerá algunas "precauciones" en una serie de notas sobre cómo prepararse para una posible salida de la Unión Europea en caso de que no se logre un acuerdo formal, dijo el lunes el portavoz de la primera ministra Theresa May. "Se trata de establecer precauciones sensatas en caso de un escenario en el que no haya acuerdo", dijo el portavoz a periodistas cuando se le preguntó sobre los planes del Gobierno para enviar "avisos técnicos" en agosto y septiembre para el escenario de un "Brexit" duro. P.C. Gran Bretaña, Brexit, sistema financiero Dólar se cotiza en 18.80 pesos a la venta en AICM Notimex Ciudad de México. El dólar estadounidense inicia la semana a la venta en un promedio de 18.80 pesos y se compra en 17.60 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 18.90 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.50 pesos. P.C. tipo de cambio PEA en "condición crítica de ocupación"; Inegi Miriam Posada Ciudad de México. Durante junio del año en curso el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) documentó que el 16.1 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en México se encuentra en "condiciones críticas de ocupación";, lo que significa 2.5 por ciento más personas en esa situación que en junio de 2017. El organismo señaló que las situaciones críticas de ocupación se presentan en mayor medida en las zonas rurales del país, y tiene que ver con el tiempo de trabajo, los ingresos percibidos o una combinación "insatisfactoria de ellos";. P.C. INEGI, PEA, empleo Tensión comercial global podría reducir crecimiento económico: Fitch Miriam Posada García Ciudad de México. El aumento en las tensiones comerciales a nivel global que resulte en tarifas nuevas para operaciones por dos billones de dólares de flujos comerciales globales podría reducir en 0.4 por ciento el crecimiento mundial en 2019, para quedar en 2.8 por ciento en lugar de de 3.2 por ciento, estimó la calificadora Fitch Ratings en sus "Perspectivas Económicas Mundiales"; de junio de 2018, en las que advirtió que Estados Unidos, Canadá y México serían los países más afectados. P.C. Fitch, crecimiento económico, economía mundial El País https://elpais.com/economia/2018/07/30/actualidad/1532935726_050493.html El índice de precios de consumo (IPC) registró un incremento interanual del 2,2 % en julio, una décima por debajo del alza de junio, de acuerdo con el indicador adelantado publicado este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). En este comportamiento ha influido la bajada de los precios de los alimentos y bebidas no alcohólicas, según el INE, que comunicará el dato definitivo el próximo 14 de agosto. P.C. INE, inflación China plans tighter controls on foreign acquisitions <https://www.ft.com/content/24380f34-93e7-11e8-b747-fb1e803ee64e>